

La Tribune d'Orléans, 16 mai 2012

Société **600^e anniversaire de Jeanne d'Arc : une réussite ou un flop ?**

TRADITION Pour le 600^e anniversaire de la naissance de la Pucelle, avec un budget plus élevé (autour du million d'euros) que les autres années, le déplacement des manifestations des 1 et 2 mai vers le 16 mai et l'absence d'honneur Orléans et de la ville pour la représentation officielle Orléanaise sont critiqués sur ces festivités. **Elles...**

Jean-Louis Bernart, Serge Brunet et Jean-François Sauter ont représenté Orléans comme invités d'honneur pour ce 600^e anniversaire de la naissance de Jeanne d'Arc.

Critiques ou pas, pendant une semaine, les fêtes de Jeanne d'Arc ont attiré la foule des grands jours, et six jeunes filles pour les 1000 personnes sont venues assister au serfement de Jeanne d'Arc devant le 16 mai, soit une fréquentation équivalente à celle de 2011. Cela témoigne cependant que le peuple d'Orléans est toujours attaché à la manifestation historique de l'honneur de Jeanne d'Arc. C'est ce qui motive le maire Jean-Louis Bernart à vouloir que la ville soit représentée à ces festivités. Mais les trois derniers maires d'Orléans ont refusé de participer à ces manifestations, préférant se consacrer à d'autres projets. C'est pourquoi Jean-Louis Bernart, maire actuel, a décidé de représenter Orléans à ces festivités. Il a été rejoint par Serge Brunet, maire de Blois, et Jean-François Sauter, maire de Chartres. Les trois maires ont été reçus par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Ils ont été accompagnés de leurs adjoints et de membres de leur cabinet. Ils ont été reçus par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Ils ont été accompagnés de leurs adjoints et de membres de leur cabinet.

« Soyons présents ! » Le maire Jean-Louis Bernart a été reçu par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Il a été accompagné de ses adjoints et de membres de son cabinet. Il a été reçu par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Il a été accompagné de ses adjoints et de membres de son cabinet.

Le soir de la Pucelle et Roger Sauter à l'Assemblée nationale. Le maire Jean-Louis Bernart a été reçu par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Il a été accompagné de ses adjoints et de membres de son cabinet. Il a été reçu par le président de la République, Nicolas Sarkozy, le 16 mai à l'Élysée. Il a été accompagné de ses adjoints et de membres de son cabinet.

Galie Masson